
 

 

 

 

 

2018年 6月 1日～2019 年 5 月 31日まで、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

この度、第 109 期執行委員長を仰せつかりました。力不足で至らないところがあ

るかと思いますが、委員長としての務めを果たすべく努力したいと思います。また、

今期の副執行委員長は長澤先生に、書記長を西脇先生、庶務（情宣）を橋本さん、庶

務（会計）を相本さんにお願いしております。力を合わせて労働条件や労働環境の維

持・改善のために取り組む所存ですので、どうぞよろしくお願いいたします。 

茨城大学改革の中で、平成29年度には農学部改組とカリキュラム改革が実施され、

大きな変化がもたらされました。その変化は学年進行と共に今後も継続的に生じ、さ

らに平成 26 年度のカリキュラム改革から数えると、私たちは実に長期間にわたる変

化への対応を強いられていることになり、かつてないストレスを受け続けていると感

じます。農学部としては今後、阿見キャンパスの学生数が増え続けることや国際交流

の増加への対応が課題となりますが、特定の職員に過剰な負荷がかかることや、学生

サービスが低下するような問題が生じないように注視し、必要に応じて適切な要求を

していく必要があります。改組によりできた多人数クラスへの対応のために新棟建設

が進められていますが、予算不足を補うために、平成 29 年度から数年間は教員研究

費の 1/2 という大幅削減が見込まれています。健全な研究室運営は理系教育の根幹

であり、そこに携わる教員にとって大きなストレスとなっています。また、継続する

課題として、パートタイム職員の雇い止めに関する問題があります。新執行部が発足

して間もなく、三役および新しい組合事務の及川さんと共に学部長と事務長へご挨拶

に伺いましたが、その際にこれらの課題について取り上げました。立場は異なるもの

の、より良い農学部を目指す思いと問題意識は同じだと思いますので、農学部執行部

としても中央へと積極的に発信していただけるよう、誠意をもって働きかけていきた

いと思います。 

皆さんの意思を届けるのが組合執行部の役割だと思いますので、ご協力をよろしく

お願いいたします。また、組合員の拡大が活動の力になりますので、周辺の未加入の

方について、組合への加入を働きかけていただければと存じます。 
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  第 109 期組合執行委員会計担当となりました相本と申します。 
不慣れな部分もありますが、皆様の労働環境改善に貢献できるよう努力いたし 

ます。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

副委員長を務めさせていただくことになりました長澤です。組合の執行委員の

仕事は 2 回目となります。前回の時にだいぶ勉強したつもりでいましたが、すっ

かり忘れてしまっています。我々を取り巻く状況は色々変化して行くと思われま

す。そのような中、委員長を補佐し、他のメンバーとも協力し活動に貢献したい

と思います。 

アメリカなどでは、ダイバーシティ疲れが指摘されていますが、日本ではダイ

バーシティは始まったばかりではないかと考えています。職場でどのようにした

ら多様性を達成できるのかを考えてみたいと思っております。行き届かないとこ

ろもあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

国際フィールド農学センターにおります橋本と申します。執行委員は久しぶり

ですが、皆様の職場環境改善に少しでも尽力できればと思います。1 年間よろし

くお願いいたします。 

 

副執行委員長 長澤 淳

 

。 

（情宣）  橋本浩平 

 

 本年度、書記長を務めさせていただくことになりました。 

 組合のお仕事は今回が初めてでわからないことだらけですが、他機関の状況や

社会的な流れ等を勉強させていただきながら、少しでも職場環境の改善に貢献で

きればと考えております。皆さまに様々な面でご協力いただくことになろうかと

存じますが、1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

書記長 西脇 淳子 

庶務委員(情宣)橋本浩平 

庶務委員(会計)相本みさき 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

組合に加入されていない方がお近くにおりましたら、ぜひ加入をお勧めしてください。

現在、退職などにより、組合員が減少しております。 

加入申込書は組合事務室、または組合掲示板（研究棟ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ横、 

FS ｾﾝﾀｰ 1F）にございます。皆様のご協力をお願いいたします！ 

 

 

新組合員のご紹介♪ 

 新人です；と自称するのはさすがに憚られる年齢ですが、教員という仕事も各種事務処理システムも未

経験のものばかりで、2 ヶ月が過ぎた現在でも右往左往しています。組合活動に関しても同様で、しばらく

は何のお役にも立てないとは思いますがご容赦下さい。気長に優しくご教示いただければ、1 年後にはきっと

「普通の」教員＆組合員になれると思います。たぶん。  

 食生命科学科/動物栄養生理学/須藤まどか 

 

4 月から組合事務の仕事をしております。及川玉実と申します。 

組合員の皆さまのために一生懸命仕事をしたいと考えております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

茨城大学農学部労働組合 書記 及川玉実 

4 月から学術振興研究員として勤務しております。今井葉子と申します。 

新潟市出身、仕事でつくばに移住して 13 年になります。 

前職でも組合に加入しており、出産育児の支援等で多くを学ばせていただきました。 

この度、茨大農学部の組合に加入することができ、大変光栄です。 

まだ不慣れなことも多く、ご迷惑をおかけすることもあるかと存じます。業務を通じて阿見キャンパスの研

究・教育活動に少しでも貢献できるように努力して参ります。 

ご指導のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 

地球変動適応科学研究機関(ICAS) 学術振興研究員 今井葉子 

 

 

 

ご 

  

 
※内容についてのお問い合わせや情報提供などありましたら、 

農学部労働組合（029-888-8536 /dp37294827@If.IoIipop.jp）までお願いします。 

 



 
  

 

開催日時：平成 30年 5月 31日(木)12:05～12:55 場所:農学部第一会議室 

議長:長南茂先生 書記：浅木直美先生 大会運営委員：吉田貢士先生 出席者 31名 

来賓：中央労働金庫土浦支店長 藤井雅行様 

 

吉田貢士先生より開会と大会成立宣言がなされた。その後、第 108 期委員長の中島弘美先生よ

り議長（長南茂先生）と書記（浅木直美教員）の推薦があった。その後、来賓の中央労働金庫の土

浦支店長の藤井雅行様よりご挨拶をいただいた。 

 

第 108 期の組合活動報告 

中島委員長より非常勤講師の雇止め・継続雇用を確保するための活動を中心に行ったことが報

告された。 

団体交渉、労使協定、全大協の学習会・定期大会などへの出席、代議員会の実施、職場懇談会、

組合財政・全大協への組合費納入、組合の組織率拡大、つくばメーデーへの参加、退職者送別会な

どについて報告があった。職場懇談会では、新たな試みとして、全大教書記長の長山康秀様をお招

きして農学部労働組合としての当局への交渉の進め方などについてアドバイスをいただいたこと

が説明された。 

組合事務職員の田口久恵さんが今年 4 月に退職し、後任の及川玉実さんの紹介があった。 

第 108 期決算報告 

第 108 期会計委員の杉山洋子さんより第 108 期決算について報告があった。その後、第 108

期会計監査委員の上塚浩司先生より第 108 回監査報告があった。 

第 108 期活動報告と決算報告について満場一致で承認された。 

第 109 期役員代議員の選挙結果報告 

第 109 期選挙管理委員の高瀬唯先生より選挙結果について報告があった。投票率は 75％であ

った。 

第 109 期会計監査委員の承認 

第 109 期会計監査委員として宮口右二先生と浅木教員が選出され、承認された。 

第 109 期役員紹介 

新委員長の西原宏史先生より、第 109 期の役員の紹介があった。 

第 109 期代議員紹介 

 新代議員長の中島弘美先生より、第 109 期の代議員の紹介があった。 

第 109 期活動方針案提案 

 新委員長の西原宏史先生より、第 109 期の活動方針について提案があり承認された。 

第 109 期予算案について 

 相本新会計委員より、第 109 期の予算案が提案された。今期より消耗品費としてソフトウエア

等の購入の必要があることが前委員長の中島弘美先生より説明された。 

 第 108 期の活動計画ならびに予算案について満場一致で承認された。 

新組合員の紹介  

新組合員の紹介が西原宏史新委員長よりあった。 

 

スローガンの提案、採択 

 第 109 期のスローガンについて西原宏史新委員長から提案があり、採択された。 

 

以上 

 

第 108 期組合大会議事録要旨 


